

**LOCAL | Infraestructuras**

## **La Ciudad de los Niños amplía la oferta socioeducativa de la población infantil prieguense**

**El proyecto ha supuesto una inversión de 479.199,29 euros aportados íntegramente con el FEIL**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 7 de marzo de 2011 - 16:54



Siete meses después de que se iniciaran las obras, ayer era inaugurada de manera oficial la Ciudad de los Niños, un proyecto que ha supuesto una inversión de 479.199,29 euros aportados íntegramente con el FEIL correspondiente al pasado año 2010, con el que se ha llevado a cabo la mejora de la zona verde y parque existente en la urbanización Los Almendros adaptándola con una finalidad socioeducativa para la población infantil.

En síntesis, el proyecto ha consistido en ampliar hasta 6.000 metros cuadrados la superficie útil del anterior parque, de 18.000 metros cuadrados de extensión, todo

ello estructurado en torno a un río y varios senderos que, partiendo de la zona oriental de mayor pendiente, donde además se ubica una cueva artificial, conectan distintos espacios en los que se han recreado enclaves monumentales de la localidad, como la portada de la iglesia de la Aurora, la Torre del Homenaje del Castillo, el balcón del Adarve, la espadaña de la ermita de la Aurora, y una reproducción a escala de la Fuente del Rey.

Junto a estos espacios temáticos, la nueva Ciudad de los Niños cuenta con 1.840 metros cuadrados de césped y 6 zonas destinadas a juegos infantiles, equipadas con toboganes, tirolina, columpios, areneros y camas elásticas, entre otros, así como un quiosco para la venta de bebidas, aseos públicos y un lago artificial en la zona más occidental del parque, que cuenta igualmente con tres accesos, en los que se han eliminado todas las barreras arquitectónicas.

Durante su intervención en el sencillo acto de inauguración, la Alcaldesa prieguense dio la palabra a María, una pequeña que solicitó en su día a la regidora la construcción de unas instalaciones de estas características, de ahí que Ortiz no ocultara su alegría, “ya que nuestros niños y niñas se lo merecen”, aprovechando la ocasión para apelar al civismo de todos los usuarios, para que cuiden de estas nuevas instalaciones.

Por su parte, Jesús M<sup>a</sup> Ruiz recordó en sus palabras los 555 empleos generados a través del Fondo Estatal de Inversión Local, así como a los 6,5 millones de euros invertidos en Priego por este sistema, lo que para el subdelegado del Gobierno, “ha redundado en beneficio de los vecinos de Priego”, felicitando a la Alcaldesa por el “acierto” a la hora de invertir los fondos públicos, “para que los pequeños tengan un equipamiento público y un espacio de disfrute, sin necesidad de trasladarse a otras localidades”.

La inauguración de la Ciudad de los Niños se completó con la actuación de la Banda de la Escuela Municipal de Música de Priego y varias actividades de animación para los más pequeños, que desde este momento cuentan con una nueva zona para su ocio y disfrute.